

Acta Sesión Plenaria 18-02-15

Siendo las 13:30 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de Ciencias de la Salud en su asiento ordinario de deliberación, sito en calle Florida 1450. Preside la reunión el Director Decano del Departamento de Ciencias de la Salud, Méd. Mg Pedro Silberman y actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo Badr, estando presentes los Consejeros Germán Ramallo, Cragno Alejandro, Adriana López, Ana Leidi, Carlos Wisniowski, Laura Lucas, Leonardo Cabrera, Adrián Stickar, Alimenti Lauriano.-----

Temas ingresados sobre tablas: Son ingresados y aceptados para su tratamiento al finalizar el orden de día los siguientes temas: Solicitud de licencia, presentada por la Docente Consejera Marta Del Valle.-----

Punto N° 1: El Director Decano da la bienvenida a los nuevos Consejeros que han sido designados en las elecciones de Noviembre pasado y a los Consejeros, que designados en dicha elección, ya forman parte del Consejo Departamental. Además, presenta el acta de proclamación de candidatos. Elecciones 2014, en la que constan tanto titulares y suplentes. Por su parte, el Secretario Académico Méd. Pablo Badr informa que se encuentra habilitada la cuenta en la plataforma Moodle como "Institucional Departamento", en la que están matriculados todos los Consejeros. Dicha cuenta se habilitó para la presentación de trabajos, actas, orden del día, despachos de comisiones, etc. relacionados a las Sesiones Plenarias. Además brinda la posibilidad de poder emplear borradores que todos puedan utilizar, como por ejemplo la formulación de dictámenes. Por otra parte, propone la separación de comisiones del Consejo Departamental con fin de que los temas se traten en la comisión correspondiente evitando demoras. Además agrega que cada comisión tenga un presidente, quien sea el encargado de firmar y ser responsable de la presentación de los dictámenes que se generen en dicha comisión de la cual forma parte. Por su lado, el Consejero Ramallo manifiesta estar de acuerdo con esta propuesta y propone realizar dos comisiones de manera simultánea y agrupar otras dos al final de cada encuentro. El Secretario Académico agrega que para eso habría que modificar el Reglamento del Consejo Departamental. El Director Decano propone discutir el tema en comisión. Esto se aprueba por unanimidad. Por otra parte, el Director Decano informa que el día de mañana 19/02/2015 se llevará a cabo la primer Sesión Plenaria del Consejo Superior Universitario. Además propone que el próximo miércoles 25/02/2015 se desarrollen las comisiones y la semana siguiente 04/03/2015 la Sesión Plenaria correspondiente al Departamento de Ciencias de la Salud. Esto se acepta por unanimidad. Por otro lado, el Secretario Académico informa que el día de hoy 18/02/2015 a las 18:00 hs. se realizará la presentación del Módulo de Ingreso para la Carrera de Medicina. Agrega que hay 255 aspirantes que han aprobado el examen de Comprensión de textos y que aquellos que hayan realizado el primer año en una carrera de grado tienen tiempo hasta el 28/02 del corriente para acreditarlo. Agrega que entre los 333 aspirantes para la Licenciatura en Enfermería 40 son estudiantes colombianos y ecuatorianos. La Secretaria de Investigación y Evaluación Institucional Lic. Mg. Brenda Di Giacomo informa que dichos alumnos no se encuentran en los listados aún. El Director Decano comenta que él ha firmado la Resolución Ad Referéndum del Consejo con la autorización de inscripción fuera de término para el ingreso de tales estudiantes, luego de que los mismos se presentaran en la Dirección de Alumnos y Estudio con una nota del Consulado argentino a fines del mes de Enero. **Siendo las 13:35 ingresan la Consejera Lomban y la Consejera Arrechea.**-----

Tratamiento sobre tablas: la solicitud de licencia, presentada por la Docente Consejera
Marta Del Valle gira a comisión para su tratamiento.-----
Siendo las 13:50 hs., de da por finalizada la Sesión.-----